

# Coup d'envoi de la 48<sup>e</sup> édition du Tournoi Maurice-Revello

## FOOTBALL

Le Festival international espoirs revient ce week-end et jusqu'au 12 juin dans les Bouches-du-Rhône. En commençant par deux rencontres au stade de Lattre à Aubagne dimanche et un Argentine-Arabie Saoudite suivi d'un France-Panama.

À 48h du retour du Tournoi Maurice-Revello après deux années blanches pour cause de Covid, l'heure est aux derniers préparatifs. Les arbitres, exclusivement des femmes, de la Fifa sont arrivées dans les Bouches-du-Rhône. Tout comme les premières équipes qui disputeront la prestigieuse compétition à partir de demain et ce jusqu'à la finale le 12 juin.

Établi dans le département depuis 1967, le tournoi accueillera cette année douze équipes de moins de vingt et un ans, venues des quatre coins du Monde. Pendant près de quinze jours, la France, l'Argentine ou encore le Japon s'affronteront dans les stades de six villes buccorhodaniennes (Arles, Mallemort, Fos-sur-Mer, Salon-de-Provence, Aubagne et Mallemort). Le tout dans une ambiance conviviale. « On retrouve la joie de se rencontrer. J'espère qu'il y aura de la fête sur le terrain et dans les tribunes », s'enthousiasme Alain Revello, président du tournoi,



Hugo Ekitike, attaquant du Stade de Reims est présenté comme l'un des espoirs à suivre pendant la compétition. PHOTO DR

il y a quelques semaines. Mis à part les phases finales et les matches du groupe C, qui seront à des prix raisonnables, l'ensemble de la compétition sera ouverte et gratuite au public.

### L'équipe de France veut du sérieux

Après Argentine-Arabie Saoudite dimanche qui ouvrira la compétition au stade de Lattre d'Aubagne (14h), c'est

la France qui enchaînera le même jour dans le même stade à 17h30. Les joueurs de Bernard Diomède affronteront le Panama pour se lancer dans la compétition. Une échéance importante pour toutes les équipes et pour les Bleus, qui préparent les Jeux Olympiques dans deux ans à Paris. Déjà arrivés dans le Sud pour préparer le tournoi avec sérieux et ambition, les Français pourront notam-

ment compter sur Hugo Ekitike. Annoncé comme une pépite du football français, le joueur de 19 ans a su s'imposer cette année comme un attaquant incontournable du Stade de Reims. « C'est la meilleure équipe de France que j'ai vu depuis 2014 », confiait Amayes Brahmî, membre de l'organisation. De quoi faire rêver le public de cette 48<sup>e</sup> édition.

G.Ba

## Programme

### Groupe A

29 mai : Argentine-Arabie Saoudite 14h stade de Lattre (Aubagne).

France-Panama 17h30 stade de Lattre.

1er juin : Panama-Argentine 14h stade Jules-Ladoumègue (Vitrolles).

France-Arabie Saoudite 17h30 stade Jules-Ladoumègue.

4 juin : Arabie Saoudite-Panama 14h stade de Lattre. France-Argentine 17h30, stade de Lattre.

### Groupe B

30 mai : Indonésie-Venezuela 13h30 stade de Lattre.

Mexique-Ghana 17h30 stade de Lattre.

2 juin : Ghana-Indonésie 13h30 stade Jules-Ladoumègue.

Mexique-Venezuela 17h30 stade Jules-Ladoumègue.

5 juin : Venezuela-Ghana 14h stade de Lattre.

Mexique-Indonésie 17h30 stade de Lattre.

### Groupe C

31 mai : Japon-Algérie 14h stade Parsemain (Fos-sur-Mer).

Colombie-Congo 17h30 stade Parsemain.

3 juin : Japon-Congo 14h stade Parsemain.

Algérie-Colombie 17h30 stade Parsemain.

6 juin : Japon-Colombie 14h stade Parsemain.

Algérie-Congo 17h30 stade Parsemain.

### Demi-finales

9 juin à 14h et 17h30 stade Marcel-Roustan (Salon-de-Provence).

### Finale

12 juin à 18h stade Marcel-Roustan.

## Une belle cagnotte pour la Ressource Marseille

### CARITATIF

Une nouvelle fois les boulistes ont démontré qu'ils savaient se mobiliser pour la bonne cause.

Pascal Mahy est à la tête du groupe bouliste universitaire depuis une paire d'années. Vous connaissez le centre de Ressource Marseille ? Cette association est domiciliée au cœur de Marseille sur la Canebière.

Son but et ses missions sont simples, devenir acteur de santé, optimiser les chances de guérison, diminuer les risques de récidives, être accueillis dans un lieu unique et dédié

loin de toutes structures médicales. Voilà qui permet aux personnes atteintes d'un cancer, de trouver les ressources et les outils nécessaires pour mieux supporter les traitements et chirurgies et les aider ainsi à un retour à une vie normale personnelle et professionnelle.

Pour le président du groupe bouliste, l'objectif était d'apporter un soutien à cette association, au travers d'un événement avec un alliage de sportif et d'extra-sportif. On a donc pu, participer à un concours de boules selon le concept mêlé tournante sur trois parties, mais aussi apprécier des artistes qui ont donné un concert musical avec Isabelle, Estelle et Noé, des représentations de l'école Générale de Musique

et Danse par de jeunes danseuses de 3 à 14 ans, sous la direction d'une bouliste de qualité en la personne de Martine Mayen. Au menu aussi, des démonstrations de Souheil Zaaba champion du monde en 2008 de Free Fight, et Jamel plusieurs fois titré au championnat de France en Qwan Ki Do. À noter que le populaire footballeur de l'Olympique de Marseille Dimitri Payet est venu pour une visite de courtoisie en fin d'après-midi.

Sur le plan sportif, le concours a vu la participation de 72 joueurs. Lesquels ont offert des oppositions très intenses, avec une forte part de suspense.

C'est après la pause repas que la compétition est entrée dans sa phase active. Au terme



Une tombola a permis de réaliser une belle cagnotte que Pascal Mahy a remise aux responsables de l'association. PHOTO F.C.

de ces trois parties a été établi un classement qui a donné le résultat suivant :

1<sup>er</sup> : René Ricard - 2<sup>e</sup> : Anthony Laborde - 3<sup>e</sup> : André Icardi - 4<sup>e</sup> : Antoine Linthal - 5<sup>e</sup> : Jean-Pierre Chaballier.

Il s'en suivra la tradition-

nelle remise des récompenses pour les douze premiers et le tirage d'une superbe tombola, qui a permis de réaliser une belle cagnotte, que Pascal Mahy a remise aux responsables de l'association.

Francis Casanova